

「未来をひらく」チーム高島

令和7年11月7日 No.17 校長 目野明弘



未来をひらく基礎力

【やさしく】自他を大切に、良さを見つける【かしこく】学びに熱中、語れる 【たくましく】挑戦、やりぬく、しなやかに

11月になり、風が冷たくなり秋らしくなってきました。寒暖差が大きくなっていますので、体調にお気を付けください。

大敷体験・魚さばき体験(PTA)

10月31日(金)に大敷体験(定置網漁体験)を行いました。天気が心配されました、天候に大きな崩れもなく、くもり空の中、実施することができました。

子どもたちは、船で漁場までいき、定置網を引かせてもらいました。網にはたくさんの魚がかかり、魚が獲れる瞬間を見ることができました。

漁のあと、港にもどり、魚の説明があり、子どもたちは興味深そうに魚を触ったり、見たりしていました。その後、公民館で地域に方々に教えていただき、保護者の方と一緒に魚さばきを行いました。子どもたちは粘り強く取り組み、さばき方がとても上手になった児童もいました。

大敷(定置網漁)の皆様・魚さばきの講師をしていただいた地域の皆様、準備運営をしていただいたPTA・保護者の皆様、おかげをもちまして子どもたちは日常ではできない貴重な体験をすることができました。感謝申し上げます。



文化祭(11月15日)に向けて

学校では11月15日の文化祭に向けて、練習を進めています。音楽の授業では演奏する曲を練習しています。文化祭まであと1週間余りとなりました。

保護者の皆様・地域の皆様、ぜひご覧ください。多数のご来校お待ちしております。



第14回 唐津市青少年意見発表大会

11月8日(土)に5年生が唐津市青少年意見発表大会に参加し、意見発表を行います。題目は「好きなものは虫」です。11月4日(火)に体育館で全校児童の前で発表をしました。すらすらと上手に発表をしていました。8日(土)には多くの人の前での発表になります。がんばって「虫が好き」という気持ちを伝えて欲しいと思います。



ポニーチューリング(2年生)

5日(水)に2年生はウエスタン牧場フォーシーランチに行き、ポニーチューリングを行いました。ポニーへの餌やりやポニーへの乗馬を行い、ポニーと触れ合いました。

